

泊山っ子だより



四日市市立泊山小学校

No. 17 令和8年1月8日発行

<http://www.yokkaichi.ed.jp/~tomari/cms2/htdocs/>

学校教育目標「未来を切りひらき、幸せに生きる子どもの育成」

めざす学校 「笑顔と優しさがあふれる学校」

あ
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。
ほんねん
ねが
始業式では「年の初めに気持ちを新たにして、授業や掃除を一生懸命に頑張る、仲間を大切に
しょくじ
とし
はじ
き
も
あら
じゅぎょう
そうじ
いつしょうけんめい
がんば
なかま
たいせつ
する」という話をします。3学期も一人一人の子どもの成長のために、安心・安全な学校づくり
はなし
がっき
ひとりひとり
こ
せいちょう
あんしん
あんぜん
がっこう
をめざしますので、ご支援・ご協力をお願いいたします。。



校長の目 (児童も読んでください)

これまでこのコーナーでは校長として大切に見ていることを紹介して、それができているかを
みんなで考えてもらいました。下にあることは今できているかふりかえって、3学期も自分ができ
いっしょくけんめい
がんばり
ることを一生懸命に頑張りましょう

授業や掃除を一生懸命に頑張る

まいにち
毎日、学校中を回り、各クラスの授業や掃除の様子などを見ていると、2学期まではどのクラ
じゅぎょう
じゅぎょう
せんせい
はなし
いつしょうけんめい
き
すがた
み
じゅぎょううちゅう
はなし
き
そうじ
は時間いっぱい黙って一生懸命する」ということがよくできていました。また、休み時間は元気に
じかん
だま
いつしょうけんめい
やす
じかん
げんき
あそ
すがた
み
からだ
うご
うんどう
しゅうかん
おも
遊ぶ姿が見られ、体を動かして運動する習慣もできてきていると思います。

3学期も授業中は集中して学習に取り組み、休み時間は元気に遊ぶという、「よく学び、よ
あそ
こ
おも
く遊ぶ」子どもたちであってほしいと思います。

仲間を大切にする

いじめがあつては笑顔と優しさがあふれる学校にはなりません。しかし、「いじめの種」は、どこ
のクラスにもありますし、トラブルやけんかなどを早く解決しないと不満がたまり、雑草のようにす
ぐに芽を出します。それに気づかないで放っておくと、どんどん大きくなり、根も深くなり、簡単
め
だ
き
ほう
おお
ね
か
かんたん
には取り除けなくなってしまいます。いじめを受けている人はなかなか自分では言えません。だから
こそ、まわりで早く気づいてやれる仲間が必要なのです。

3学期も仲間を大切にして、みんなで「笑顔と優しさがあふれる泊山小学校」にしていきまし
ょう。